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Verbale Consiglio di Istituto n°2 a.s.2019/20 

 
Il giorno 23 aprile 2020 alle ore 15:30 nell’aula virtuale di Meet si riunisce in 
videoconferenza  il Consiglio di Istituto per trattare il seguente OdG 
 

1. Approvazione verbale ultima seduta 

2. Modalità di rimborso viaggi istruzione annullati per pandemia  

3. Contributo alunni anno scolastico 2020/21 e diario scolastico  

4. Accettazione donazione tablet da parte di privato  

5. Regolamento comodato d'uso gratuito materiale scolastico 

6. (inserito dopo approvazione dell’assemblea) Partecipazione bando 4878 del 
17/04/2020 - FESR - Realizzazione di smart class per la scuola del primo ciclo  
 
Sono presenti: 

Dirigente Scolastico 
 
MORGANDO Federico  
 
Genitori 
 
BOLOGNA Erika 
CAVAGNINO Barbara 
GERMANO Barbara 
POLLINO Chiara 
ROLETTO Mirko  
 

Docenti  
CASTAGNA Giampiero 
BERNARDI Odette 
MARCHETTI Monica 
MERLO Patrizia 
NOVARIA Mara 
RAMIRES Simona 
SASSOE’  P. Domenica 
TAVERNA Maria Carmela 
 
DSGA 
Domenico Battaglia 
 

 
Assenti : 
 
 MARROCCO Veronica (genitore),VINARDI Samantha(genitore) 

La seduta si apre alle ore 15:30 
Presiede il Dott. ROLETTO Mirko 
Redige il presente verbale con funzione di Segretario la prof. Merlo Patrizia 
 



 

1. Approvazione verbale ultima seduta 

Viene letto e approvato all’unanimità il verbale della seduta precedente 
N°DELIBERA OGGETTO VOTAZIONE 

Presenti Votanti Astenuti Contrari Unanimità Maggioranza 
 

10/19-20 
Verbale seduta del 
19 dicembre 2019 

 
14 

 
14 

 
- 

 
- 

 
X 

 

 
 

 

2.  Modalità di rimborso viaggi istruzione annullati per pandemia  

Il DS informa che in seguito ai provvedimenti governativi presi a causa della 
pandemia da COVID, ( da ultimo il DL 22/2020) le gite e i viaggi di istruzione per 
quest'anno scolastico sono stati dapprima sospesi e poi cancellati, è stato quindi 
necessario recedere dai contratti già stipulati con le agenzie di viaggio 
relativamente ai viaggi d’istruzione posti in essere. 
Rimane  il problema degli anticipi versati dalle famiglie della scuola secondaria alle 
agenzie che non sono disposte a restituire tali somme tranne che sotto forma di 
voucher non personali ma intestati alla scuola, utilizzabili eventualmente nel 
prossimo anno scolastico.  
Non potranno quindi beneficiare dei voucher gli alunni di terza media in uscita. 
Interviene il Presidente Roletto che chiede al DSGA di quale liquidità dispone la 
scuola al momento sul capitolo gite e se sarebbe sufficiente a rimborsare tutte le 
famiglie richiedenti. 
Il DSGA illustra la disponibilità a bilancio e propone di utilizzare per il rimborso agli 
alunni delle terze gli anticipi degli alunni delle prime e delle seconde per le gite 
annullate e di utilizzare i voucher a loro favore nel prossimo anno scolastico per le 
gite che verranno effettuate. 
il DS auspica che vengano emanati provvedimenti di legge per risolvere la 
questione e invita ad attendere la conversione del DL 22/2020 che annulla le gite 
per quest'anno scolastico. Se non interverranno indicazioni normative si potrà 
procedere utilizzando la proposta del DSGA.  
 
Il Consiglio approva all' unanimità. 

N°DELIBERA OGGETTO VOTAZIONE 
Presenti Votanti Astenuti Contrari Unanimità Maggioranza 

 
11/19-20 

Criteri rimborso 
acconti viaggi 
d’istruzione  

 
14 

 
14 

 
- 

 
- 

 
X 

 

 
 



 

3.	Contributo alunni anno scolastico 2020/21 e diario scolastico  

Il CI è chiamato a decidere se confermare anche per il prossimo anno scolastico 

l'adozione del diario di Istituto e del corrispettivo per l'assicurazione e di un contributo 

volontario per le spese a favore degli studenti delle varie classi. Dopo ampio dibattito si 

conferma all' unanimità, anche per il prossimo anno, la richiesta per ogni alunno di 16,00 

euro a testa che comprende 3,00 euro per il diario, 6,50 euro per la assicurazione 

obbligatoria e 6,50 euro di contributo volontario. 

 
N°DELIBERA OGGETTO VOTAZIONE 

Presenti Votanti Astenuti Contrari Unanimità Maggioranza 
 

12/19-20 
Contributo 
volontario  

 
14 

 
14 

 
- 

 
- 

 
X 

 

 
 

4. Accettazione donazione tablet da parte di privato  

Il DS informa il CI di una donazione di 5 tablet da parte di un privato a favore della 
scuola,( il signor Faletti Roberto, che non vuole dare pubblicità al gesto di liberalità) 
tali strumenti verranno utilizzati per la DAD a favore delle famiglie in difficoltà.  
Il Consiglio approva all’unanimità 

 
 
N°DELIBERA OGGETTO VOTAZIONE 

Presenti Votanti Astenuti Contrari Unanimità Maggioranza 
 

13/19-20 
Accettazione 
donazione tablet 

 
14 

 
14 

 
- 

 
- 

 
X 

 

 
 
 

5.  Regolamento comodato d'uso gratuito materiale scolastico 

Il DSGA riferisce di aver ricevuto dal MIUR una prima parte di fondi destinati 
all’acquisto di mezzi informatici da utilizzare per l’attività didattica a distanza, per 
materiale sanitario e per favorire la connettività.  
Anche il Comune di Castellamonte ha contribuito con 250,00 euro all’acquisto di 
una parte di materiale sanitario. 



Con i fondi MIUR sono stati acquistati 41 tablet e 2 PC portatili da attribuire in 
comodato d’uso alle famiglie che ne hanno fatto richiesta perché in stato di 
bisogno.Per la connettività si propone di dare, sempre su richiesta, un contributo 
di 30€ a famiglia. 
Il DS precisa che i vari apparecchi sono stati consegnati alle famiglie dai 
volontari della Associazione Memoria Viva di Castellamonte, le famiglie hanno 
firmato i relativi contratti di comodato d'uso gratuito con la scuola. 
In tema di comodato d'uso, se sorgerà la necessità, verrà proposto in un 
prossimo CI un regolamento completo per tutti i beni che la scuola può 
concedere in uso alle famiglie o agli alunni (oltre che pc e tablet anche libri e 
dvd per esempio) 

6. Partecipazione bando 4878 del 17/04/2020 - FESR - Realizzazione di smart 
class per la scuola del primo ciclo 

Il DS chiede di inserire questo punto all’ordine del giorno, riguardante la possibilità 
di partecipare al PON FESR  per l’acquisto di altro materiale informatico per la 
DAD. 

Il DS chiede di inserire questo punto all’ordine del giorno, riguardante la possibilità di 
partecipare all’avviso pubblico rivolto alle istituzioni scolastiche statali relativo all’avviso 
AOODGEFID/4878 del 17/04/2020 rivolto alle Istituzioni scolastiche statali per la 
realizzazione di SMART CLASS.  Oggetto della Circolare: “Asse II - Infrastrutture per 
l’istruzione – Fondo Europeo di Sviluppo Regionale (FESR) - Obiettivo specifico – 10.8 – 
“Diffusione della società della conoscenza nel mondo della scuola e della formazione e 
adozione di approcci didattici innovativi” – Azione 10.8.6 - “Azioni per l’allestimento di 
centri scolastici digitali e per favorire l’attrattività e l’accessibilità anche nelle aree rurali ed 
interne”. Avviso pubblico per la realizzazione di smart class per le scuole del primo ciclo.”  

Il CI ritiene opportuno discutere con immediatezza l'argomento. La prof Merlo sintetizza il 
contenuto della candidatura (All. 1). 

Nello specifico il progetto prevede l’obiettivo di dotare le scuole del primo ciclo di istruzione 
di device da assegnare, in questa fase emergenziale, in comodato d’uso gratuito alle 
studentesse e agli studenti che ne siano sprovvisti, al fine di garantire forme di 
apprendimento a distanza e il diritto allo studio. Superata la fase emergenziale, i dispositivi 
digitali acquistati dalle scuole potranno essere di supporto alle ordinarie attività didattiche.  

Il CI ritiene opportuno discutere con immediatezza l'argomento. La prof Merlo sintetizza 
il contenuto della candidatura (All. 1). 
Il Consiglio approva all’unanimità la partecipazione al PON FESR ritenendo tale 
opportunità molto interessante e utile per il nostro IC. 

 
 
 
N°DELIBERA OGGETTO VOTAZIONE 

Presenti Votanti Astenuti Contrari Unanimità Maggioranza 
 

14/19-20 
Adesione bando 
4878 del 

 
14 

 
14 

 
- 

 
- 

 
X 

 



17/04/2020 - 
FESR - 
Realizzazione di 
smart class per 
la scuola del 
primo ciclo 

 
 
La seduta è tolta alle ore 16:40 
 
Il Segretario 
 
Prof Patrizia Merlo 

Il Presidente 
 
Dr  Roletto Mirko 

	


